

## Mittenmang-Forum in Schleswig zum Thema "Epilepsie"

Von: wa



Am 8.9.2011 um 19.00 Uhr veranstaltet das Freiwilligenzentrum mittenmang zusammen mit der Interessengemeinschaft Epilepsie Kiel e.V. (InGE) einen Abend rund um das Thema Epilepsie. Veranstaltungsort ist das Mehrgenerationenhaus in Schleswig im Lollfuß 48. Der Eintritt ist frei.

Im mittenmang-Forum lädt das Freiwilligenzentrum in unregelmäßigen Abständen Interessierte aus Schleswig und dem Kreisgebiet zu öffentlichen Veranstaltungen ein. Diesmal wird Corina Kusserow vom Mitveranstalter InGE Kiel als Referentin einen Vortrag über Epilepsie halten. Themen sind Krankheit, Diagnose und Behandlung, Erste Hilfe, Vorurteile und Alltag mit Epilepsie. InGE ist eine Selbsthilfegruppe, die Betroffene und Öffentlichkeit über die Krankheit aufklärt. Informationsmaterial wird von InGE zur Verfügung gestellt. Nach dem Vortrag werden Fragen beantwortet und Erfahrungen diskutiert. Teilnehmende mit und ohne Kenntnisse sind herzlich willkommen.

Initiator ist Norbert Jeß, ein mittenmang-Freiwilliger, der selbst von Epilepsie betroffen ist. „Herr Jeß wünscht sich mehr Offenheit im Umgang mit dieser Krankheit. Wir haben diese Veranstaltung gemeinsam geplant und sehen sie als einen Auftakt für weitere Veranstaltungen oder Aktionen und hoffen zudem, dass eine Gruppe Interessierter entsteht, die sich regelmäßig austauschen und informieren will“, sagt Petra Knust, Leiterin des Freiwilligenzentrum mittenmang.

*Pressemitteilung vom Freiwilligenzentrum **mittenmang** auf den Internetseiten von Ehrenamt S-H (Sept. 2011)*



*Zeitungsartikel zur Veranstaltung*